

## Siente la libertad...

Una isla entera para disfrutar de unas vacaciones en absoluta libertad. Cielos abiertos y brazos abiertos, de un pueblo acogedor y amable por naturaleza. Sol y luz para vivir las vacaciones que esperas...

En pareja, con la mejor combinación de playas y clima de Canarias en un entorno natural virgen y único, de paisajes, colores y contrastes imposibles.

En soledad, para tus escapadas cortas, para sentirte libre, desconectar y cargarte de toda la energía de un clima envidiable, en cualquier mes del año.

Con los amigos, para conocer gentes de todo el mundo que ya disfrutan este pedazo de paraíso atlántico. Mucho más que playas inmensas, naturaleza en estado puro y un clima primaveral.

Disfruta de multitud de deportes en tierra y acuáticos, centros de ocio y aventura, artesanía y cultura. Conoce alojamientos exquisitos con un toque y una atención especiales para ti. Visita los modernos centros wellness-spa para darte un baño de relax y quiérete. Descubre unas instalaciones deportivas de última generación y excelentes centros comerciales, y sorpréndete con una artesanía mágica. Vive una isla donde la preservación de la naturaleza es la bandera de un sector turístico de vanguardia, Reserva Mundial de la Biosfera, con casi la mitad de su territorio protegido.

Corralejo



Surfer



Vela



Spa



Paisaje interior



## Alojamientos pensados para ti

La más moderna y completa oferta hotelera de Canarias está en Fuerteventura. Hoteles, apartamentos, villas con encanto o casas y hoteles rurales con la herencia de los siglos. Elige entre hoteles-boutique o las mejores cadenas del mundo. Un equipo humano, afable y atento, se empeña cada día en satisfacer tus necesidades, pues más de cuarenta años de experiencia avalan el saber hacer de nuestros profesionales. Porque en la isla de la libertad, todos nuestros visitantes son únicos e irrepetibles.

En Fuerteventura, la totalidad de la oferta hotelera es LGBT friendly, porque se trata de un pueblo abierto y acogedor por antonomasia.

## Patronato de Turismo de Fuerteventura

Almirante Lallermund, 1. 35600 Puerto del Rosario  
Fuerteventura · Islas Canarias  
Tel. +34 928 53 08 44 · Fax. +34928 85 16 95  
[info@visitfuerteventura.es](mailto:info@visitfuerteventura.es)



[www.visitfuerteventura.es](http://www.visitfuerteventura.es)



# LGBT Friendly



## Shopping y Artesanía

Modernos y amplios centros comerciales salpican toda la geografía isleña. Las más prestigiosas marcas internacionales y las tiendas más exclusivas con todo el encanto y sabor de la isla. Disfruta de tus compras en un entorno diferente, único, abierto al sol y al mar.

Instalaciones de vanguardia conjugadas con zonas comerciales abiertas donde descubrir la variada oferta local e internacional. Conoce la singular y exquisita artesanía local, donde la cestería, la piedra, la madera, la palma o el bordado se convierten en las joyas del lugar. El aloe vera más afamado del Atlántico, un Queso

de Cabra que se exporta a los cinco continentes y con innumerables galardones internacionales, y un sinfín de pequeñas maravillas que la mezcla de las culturas europea, africana y americana ha tejido durante siglos.

## Gastronomía suntuosa

La experiencia vacacional en Fuerteventura pasa necesariamente por su gastronomía, que tiene su máxima expresión en algunos de los mejores restaurantes de Canarias sitios en la isla.

Una excelente oferta gastronómica hecha de lo tradicional y de la fusión, de la mezcla de culturas y vanguardias, al alcance tanto en las zonas turísticas como en las áreas rurales, para crear y experimentar nuevas sensaciones cada día a través del paladar.

## Inmensas playas y recónditos rincones

Las extensas e interminables playas de Fuerteventura aguardan rincones especiales para ti. Espacios de liberación para pasar el día en soledad, en pareja o con tus amigos. Áreas abiertas donde relajarte, disfrutar del mar y el sol en cualquier época del año, y conocer gentes de todo el mundo. Distribuidas por toda la isla, estas playas LGBT son una referencia mundial de calidad medioambiental y de respeto a la libertad. Cada zona turística cuenta con una playa LGBT destacada, en el norte, en el centro y el sur. Tú eliges, disfrutar en soledad de la intimidad y el relax, o elegir la comodidad de playas dotadas con todos los servicios. Lejos del tradicional concepto de playa LGBT, Fuerteventura ofrece espacios singulares para ti.

## También la noche

Aunque Fuerteventura te recibe en un encuentro con el relax y el sosiego, puede apetecerte salir y vivir la noche de la isla. Hay espacios de ocio nocturno LGBT exclusivos, y espacios LGBT friendly. Ubicados en las principales zonas turísticas y en

# LGBT Friendly

la capital de la isla, déjate seducir por la frescura de un ambiente especialmente diseñado y pensados para ti y tu pareja, o para disfrutar con un grupo de amigos. En honor al privilegio del clima canario, descubre y disfruta de terrazas y espacios abiertos. Experimentalo a tu manera.

## Cultura LGBT

Canarias es un archipiélago tradicionalmente conocido por su apertura a gentes de todo el mundo. Mezcla de culturas e influencias, es una de las regiones del mundo más abiertas y con mayores valores de libertad. Orientados a turistas y residentes, conoce el amplio espectro de actividades y eventos LGBT y programa tus vacaciones para que puedas conocerlos. El Rainbow Fuerteventura, con cuatro días de otoño dedicados al ocio, la cultura y la diversión LGBT con asistentes de los cinco continentes, las actividades del Orgullo, en primavera, o la muestra de cine LGBT son solo algunos de los eventos de mayor relieve de un colectivo que en Fuerteventura se recibe con los brazos abiertos.

